



Rincón Universitario y Profesional

27 de Octubre de 2023

Traducciones en Español y Coreano disponibles en CVHS [sitio web](#)

FECHAS IMPORTANTES

2 de Noviembre	Sesión informativa de NOVA Early Online College, 6:00 pm – regístrese aquí
3 de Noviembre	Fin del primer semestre: día de salida temprano para los estudiantes
6 y 7 de Noviembre	Día de trabajo para los profesores/no escuela
8 de Noviembre	Feria de recursos de ESOL, de 6 a 8 pm en la cafetería de CVHS
9 de Noviembre	Reunión de CPP, PLUS 8 – Seniors en la biblioteca, 9 th -11 th Calificadores en la clase
13 de Noviembre	Sesión informativa NOVA, PLUS 2 en la clase – regístrese aquí
13 de Noviembre	College 101 para estudiantes de segundo año y familias, 7 pm en Westfield HS
14 de Noviembre	College 101 para estudiantes de segundo año y familias, 7 pm en Lake Braddock SS
15 de Noviembre	Presentación virtual de College 101 para estudiantes de segundo año y familias, 7 pm – haga clic aquí para unirse
17 de Noviembre	Excursión a la Feria HBCU a Edison HS: formularios de permiso disponibles en el Centro Universitario y Profesional
17 de Noviembre	Presentación de Aprendizajes ACE, PLUS 1 y 2 en la biblioteca: próximamente se registrará
17-18 de Noviembre	Festival HBCU de la Iglesia Bautista Alfred Street - revise y regístrese aquí

NOTICIAS E INFORMACIÓN

[Early Online College de 2024 de NOVA](#) (EOC) ¡la inscripción ya está abierta! Estos cursos NOVA Online de 12 semanas son **disponibles a FCPS Juniors y Seniors** y la voluntad **se ejecutará de forma asincrónica del 30 de Enero al 22 de Abril de 2024**. Se ofrecen cursos **matrícula gratuita** pero es posible que se requiera que los estudiantes paguen por libros o materiales para ciertos cursos. **La fecha límite de inscripción es el lunes 8 de Enero de 2024 a las 17:00 horas**. [Regístrese para la sesión informativa el Jueves 2 de Noviembre de 18 a 19 horas](#).

Además, NOVA lanzó un Certificado de estudios profesionales (CSC) a través de EOC el pasado otoño de 2023. [Soporte técnico de TI](#). CSC es un certificado de empleabilidad que también prepara a los estudiantes para 5 certificaciones industriales. ¿Preguntas? Correo electrónico inscripción_dual@nvcc.edu.

College 101 es el taller anual para estudiantes de segundo año y padres/tutores presentados por Erin Slater, Directora de Admisiones de la Universidad de Carolina del Norte-Greensboro. Conozca cómo las oficinas de admisiones universitarias toman decisiones y qué buscan las universidades en un solicitante. Las ideas de la Sra. Slater proporcionarán una hoja de ruta hacia la universidad para los estudiantes y sus familias y eliminarán parte del estrés del proceso de admisión a la universidad. **Tres opciones, todas a partir de las 7pm:**

1. **Lunes 13 de Noviembre** – en persona en Westfield HS
2. **Martes 14 de Noviembre** – en persona en Lake Braddock SS
3. **Miércoles 15 de Noviembre** – virtual (alojado por Centerville HS) – [haga clic aquí para unirse](#)

Los estudiantes del último año que estén interesados en ir a NOVA el próximo otoño deben registrarse para asistir al [Sesión informativa NOVA](#) el **Lunes 13 de Noviembre durante PLUS 2 en la clase**. ¡Conozca a la consejera de NOVA, Sra. Liguand, y analice los programas de grado de NOVA, el costo de asistencia, los requisitos de solicitud y más! La Sra. Liguand también instalará una mesa en la cafetería durante todos los almuerzos para los estudiantes que no puedan asistir o necesiten hacer un seguimiento con preguntas.

SESIONES DE INFORMACIÓN PARA REPRESENTANTES UNIVERSITARIOS—¡Más de 75 universidades visitarán CVHS en persona este otoño! Los Juniors y Seniors deben [registrarse](#) y obtener el permiso del maestro para salir de clase al menos 24 horas antes de la sesión. Las presentaciones se realizan en el College & Career Center y duran 30 minutos, a menos que se indique lo contrario en Naviance. Las próximas sesiones incluyen:

30 de Octubre – Bridgewater College

31 de Octubre: Universidad Mount St. Mary, Universidad Marymount

OPORTUNIDADES DE EMPLEO

El **Centro de recreación Cub Run** está aceptando solicitudes de salvavidas e instructores de natación. El equipo ofrece horarios flexibles y un excelente ambiente de trabajo. Desarrolla habilidades profesionales para toda la vida en liderazgo, comunicación y trabajo en equipo. Cualquier persona interesada en postularse para un puesto en Cub Run debe postularse [en línea](#) o llamar a 703-817-9407.

OPORTUNIDADES PARA VOLUNTARIOS– FCPS alienta a los estudiantes a establecer conexiones entre la clase y la comunidad a través de actividades auténticas, intencionales e impactantes [Servicios de aprendizaje](#). X2VOL se utiliza para buscar, rastrear y verificar horas de servicio electrónicamente a través de [Naviance](#) (en la pestaña Carreras <Exploración experiencial>). Las oportunidades incluyen:

- El nuevo **Limpia el mundo** club es un club de fabricación de jabón que crea y vende productos de baño. Los fondos se utilizan para comprar y donar artículos de higiene a la organización Clean the World. ¡Gane horas de servicio y participe como miembro de la junta! Si está interesado en ser voluntario, complete este [formulario de google](#).

OPORTUNIDADES DE BECAS – [Consulta Naviance](#) para oportunidades de becas examinadas por FCPS. Desde la página de inicio, vaya a Universidades < Becas y dinero < Búsqueda de becas. Las adiciones recientes incluyen:

- [La beca de la Fundación de la Familia Akerson](#) fecha límite 3/1/2024, Monto: hasta \$40,000
- [Beca Phillip Randolph](#) fecha límite 31/01/2024, Monto: \$5,000
- [Beca de Civil War Round Table](#) fecha límite 3/4/2024, Monto: \$2,000
- [Perfil de John F. Kennedy en el concurso de ensayos Courage](#) – fecha límite 12/01/2024, Monto: hasta \$10,000

OTRAS OPORTUNIDADES PARA TENER EN CUENTA– [Consulta Naviance](#) para nuevas oportunidades examinadas por FCPS. Desde la página de inicio, vaya a Universidades<Universidades de investigación<Programas de enriquecimiento. Busque por categoría, fecha y palabra clave. Las adiciones recientes incluyen:

[Conferencia sobre el futuro del liderazgo juvenil](#) Fecha del evento: 11/11/2023, Costo de \$10, pero puede ser cubierto por una beca del patrocinador.

[Taller de Ética y Diversidad del Liderazgo de West Point en STEM](#) Fecha del evento: 23/02/2024

[Universidad en línea temprana de primavera de NOVA](#) Fecha del evento: 30 de Enero – 22 de Abril de 2024

Las oportunidades y becas ofrecidas por organizaciones distintas a las Escuelas Públicas del Condado de Fairfax no están patrocinadas ni respaldadas por la Junta Escolar del Condado de Fairfax, el Superintendente ni esta escuela. Las oportunidades pueden utilizar una herramienta tecnológica que no ha sido evaluada ni aprobada por el Departamento de Tecnología de la Información de las Escuelas Públicas del Condado de Fairfax. Los estudiantes deben obtener el permiso de sus padres o tutores antes de participar en cualquier oportunidad de enriquecimiento que no sea de FCPS y las familias deben revisar y aceptar los Términos de servicio y los Acuerdos de usuario de cualquier plataforma tecnológica que la oportunidad de enriquecimiento pueda utilizar antes de participar.